

**BOLETIN ECLESIASTICO**

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

SOLEMNE FUNCION DE ROGATIVA.

Todavía hay fé en Israel. Nunca se hace un llamamiento á la piedad del pueblo cristiano que no responda á la voz cariñosa de la Iglesia con entusiasmo y con fervor. El pueblo de Salamanca en los días 21 y 22 del corriente mes, ha dado una prueba relevante de que todavía arde en su pecho pura y acendrada la llama de la Religion. Angustiados á la vista de la aflictiva situacion del bondadoso Pio IX, algunos fieles Salmantinos, en los cuales estaban representadas todas las clases de la sociedad y del Clero, Dignidades de la Catedral, Curas Párrocos, títulos de Castilla, Catedráticos de la Universidad, Abogados y Propietarios, habian acordado celebrar en la Santa Basilica Catedral una solemne funcion de rogativa para pedir al Cielo el pronto y glorioso restablecimiento del Pontífice en el libre ejercicio de su ministerio apostólico, y en la integridad de los derechos anejos á la Santa Silla. Pedíase en la invitacion á los Salmantinos la cooperacion de su asistencia, de sus oraciones y de su limosna para dar mayor brillo y solemnidad al acto, para formar un coro armonioso de súplicas que subieran en suave olor á las gradas del trono de misericordia, y para poder ofrecer á los pies del atribulado Santo Padre un donativo digno de la Ciudad privilegiada por la bondad de la Silla ro-